

✓ Te quedan **3 artículos gratis** este mes.

Regístrate

15 jun 2022 - 6:52 a. m.

Se intensifican las lluvias en el centro y norte de Colombia, según el Ideam

Averigüe acá cómo estará el tiempo en su región durante los próximos dos días. El Ideam advierte aumento de precipitaciones en varios lugares del país debido al tránsito de ondas tropicales.



0



Guardar

Redacción Ambiente

SEGUIR



En Bogotá y la sabana se prevén condiciones de lloviznas esporádicas durante la madrugada y mañana, con cielo entre parcial a mayormente nublado.

Foto: Óscar Pérez

Escuchar: ¡El centro y norte de Colombia, según

0:00

Para seguir **disfrutando** de los beneficios del periodismo útil, crítico y veraz de **El Espectador**

Suscríbete

A través de un comunicado el Instituto de Hidrología, Meteorología y Estudios Ambientales (**Ideam**), advirtió que el tiempo durante hoy y mañana, 15 y 16 de junio, estará predominado por **lluvias**, especialmente en el centro y el norte de Colombia. (Le sugerimos: **La segunda ola de calor en lo que va del año azota a España y Francia**)

“Para la mañana de este miércoles 15 de junio el **Ideam** prevé precipitaciones en amplios sectores de la región **Caribe**, siendo particularmente intensas sobre el sector suroccidental y en las zonas marítimas cercanas al litoral del Caribe central y occidental. También se pronostican importantes lluvias sobre el centro y norte de la región Pacífica, centro y norte de la Andina, y sectores aislados de las regiones Orinoquia y norte de la Amazonia”, señaló.

En la tarde, además de las anteriores regiones, también se esperan precipitaciones en el “occidente de Boyacá y de Cundinamarca, Antioquia, Caldas, Risaralda y Quindío, Huila y Tolima”. (Le puede interesar: **Los peces son más depredadores en los mares cálidos**)

¿Cuál será el tiempo en cada región durante los próximos dos días?

Sabana de **Bogotá**: Durante el miércoles 15 y jueves 16 se prevén condiciones de lloviznas esporádicas durante la madrugada y mañana, con cielo entre parcial a mayormente nublado. Para la tarde se espera cielo mayormente nublado con posibilidad de lluvias entre ligeras a moderadas, especialmente en sectores del centro oriente y norte de la ciudad. Durante las noches se pueden observar algunas lloviznas durante las primeras horas de la noche. luego tendencia al

tiempo seco. (Le sugerimos: **Los bigotes de los elefantes marinos son claves para que puedan cazar, ¿por qué?**)

Región **Andina**: Para el miércoles 15 en la mañana se espera cielo parcialmente nublado y lluvias ocasionales al norte de la zona; hacia la tarde se incrementa la nubosidad y las precipitaciones en la región, siendo mayormente intensas en el sector norte, con posibilidad de que persistan en la noche.

Para el jueves 16 en la mañana gran parte de la región Andina tendrá cielo parcialmente cubierto, con algunas lluvias ligeras en sectores del departamento de Antioquia. En horas de la tarde se espera incremento de la nubosidad y precipitaciones moderadas, especialmente en sectores de Cundinamarca, Boyacá, Santanderes, Antioquia, Caldas Risaralda y Quindío, que podrían persistir hasta las primeras horas de la noche.

Archipiélago de **San Andrés, Providencia y Santa Catalina**: Durante los días miércoles 15 y jueves 16 habrá nubosidad variable y se presentarán lluvias ocasionales en amplios sectores de la zona.

Región **Caribe**: Para el miércoles 15 se estima abundante nubosidad y lluvias en amplios sectores de la región Caribe durante la jornada, las más fuertes y persistentes se esperan en el sector central y occidente a diferentes horas del día.

Para el jueves 16 se espera cielo parcialmente cubierto y precipitaciones ocasionales, en sectores del centro y occidente del litoral, de manera intermitente durante la jornada.

Región **Pacífica**: Para el miércoles 15 durante la mañana se esperan precipitaciones de moderada a fuerte intensidad en sectores del centro y norte de Chocó y en la zona marítima, y precipitaciones de menor intensidad en sectores de sur de la región, que se incrementarán hacia las horas de la tarde y noche, en algunos casos acompañadas de actividad eléctrica.

Para el jueves 16 en la mañana las lluvias estarán concentradas en el norte del